

Une subvention de l'État pour l'atelier-musée de l'imprimerie



POSITION. La ministre de la Cohésion des territoires a réaffirmé le soutien de l'État à ce projet.

C'est une bonne nouvelle pour l'association Artegraf (Arts et techniques graphiques en France) et pour les équipes de l'atelier-musée de l'imprimerie (AMI) de Malesherbes.

L'État a décidé d'accorder une aide de 280.000 euros au titre de 2018 à l'établissement culturel qui retrace toute l'histoire de l'imprimerie, et qui a ouvert ses portes au mois de septembre 2018. Il a depuis attiré quelque 6.000 visiteurs et lancé le week-end dernier sa saison culturelle (*notre édition d'hier*).

Ce financement de l'État est apporté dans le cadre du Fonds national d'aménagement et de développement du territoire (FNADT), lequel vise notamment à soutenir les projets contribuant au

rayonnement des territoires.

« Le soutien du gouvernement à ce projet s'inscrit dans la priorité donnée à la cohésion des territoires, notamment par le renforcement de l'attractivité économique et culturelle du Malesherbois », souligne Jacqueline Gourault, ministre de la cohésion des territoires, dans une lettre datée du 15 janvier envoyée au sénateur du Loiret Jean-Pierre Sueur, qui l'avait interpellée sur le sujet.

L'État s'était déjà engagé en 2017 via une aide de 270.000 euros, pour financer ce grand projet au coût total de 4,5 millions d'euros, aux côtés de la région, du département, de la communauté de communes, de la commune Le Malesherbois et de mécènes. ■